

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて 学び続け 行動できる子どもの育成 ~自立 協働 創造~ 令和5年度 上下北小学校 2学年 学級通信 4月21日 NO.12

作文紹介

先週末も、みんなが素敵な作文を書いてきてくれました。 今回もその一部を紹介します。



金曜日のべんきょう

金曜日の 1 時間目の算数で、大きな数のたし算のひっ算をならいました。 たとえば、34+25=59 です。まとめは、「2 けたの数のたし算は、十の位 と一の位にわけて計算する」です。

3時間目の国語では、あたらしいかん字を習いました。今日は、「今」から「組」までならいました。一ばんすきなかん字は「広」です。そして、 一番きらいなかん字は「姉」です。またやりたいです。

キャッチボール

わたしは、4月15日土曜日に、お兄ちゃんといっしょになげあいをしました。わたしは、なげるのがすきで、お兄ちゃんもなげるのがすきでした。わたしはお兄ちゃんに、フォークが上手だよ、と言われてうれしかったです。わたしもお兄ちゃんに、上になげるのが上手だよ、と言いました。お兄ちゃんもうれしそうでした。それで何分かあそびました。楽しかったです。お兄ちゃんとわたしは、あせをながしました。

お兄ちゃんといっしょになげあいをいっぱいできたので、わたしはとてもうれしかったです。またお兄ちゃんとなげあいをしたいです。

ダンスのレッスン

わたしは、ダンスをならっています。まいしゅう金曜日のよる 7 時にあります。29 日には、上下うんどうこうえんである、オープンきねんイベントでおどるよていです。そのために、ダンスのれんしゅうをしています。

わたしは、ふりつけをなかなかおぼえらないので、ダンスが上手な、ななちゃんとりあちゃんとゆあちゃんに教えてもらっています。そのおかげで、すこしは上手になりました。

本ばんまでには、ふりつけをおぼえて、たんのしんでできたらいいなと思います。しっぱいしても、えがおでがんばりたいです。